

UGT INFORMA	
Comunicado	Fecha
10/2013	12/07/2013

## 3 de Julio de 2013 Reunión Comité SAICA El Burgo

UGT  
I  
N  
F  
O  
R  
M  
A

El día 3 de Julio a las 10:00h se celebró reunión del Comité de Saica el Burgo, asisten por parte de UGT, F. Miguel, J.M. González, R. Gallego, F. Vega, I. León y A. Blasco, por OSTA F. Mur, J. Izquierdo, C. Martinez, A. Arenas y por parte de CCOO J. Falcón, O. Romeo y J. Aguilar. El Presidente del Comité nos informa que los Independientes no han sido convocados.

Los Delegados de UGT proponemos iniciar la reunión con el punto del orden del día referente a la aclaración de los cargos en el Comité de Empresa entregando un documento donde se informa de que José Manuel González es el designado por la Sección Sindical para el cargo de Delegado de Prevención que le corresponde a UGT y se indica que en SAICA Zaragoza Francisco García es el designado como Responsable de las Secciones Deportivas.

Los miembros de OSTA y CCOO no están de acuerdo con esta circunstancia y a su vez exigen a los miembros de UGT que deberían asumir los cargos de Tesorero y Secretario, les indicamos que hasta la fecha son responsabilidad de A. Blasco dado que los asumió unilateralmente en la reunión del día 17 de mayo. Desde UGT se indica que entendemos que la forma en la que se realizaron las votaciones para el reparto de los cargos en su día, sin el voto de ningún miembro de UGT, no se acoge a derecho y por tanto, nuestra intención es asesorarnos para verificar su validez. De todas formas, al margen de la legalidad, opinamos que es un grave error, si la pretensión es la de actuar conjuntamente las representaciones sindicales cómo Comité de Empresa .

A continuación, Alberto Blasco presenta por escrito su renuncia a los puestos de Secretario y Tesorero. UGT propone que para no entorpecer el funcionamiento de las Secciones Deportivas, hasta que se designe el responsable, el Comité de Empresa se haga cargo de las peticiones que vayan llegando, situación que no queda aclarada.

Posteriormente solicitamos por escrito, con el afán de mantener la unidad de acción de los representantes de los trabajadores de SAICA Zaragoza y El Burgo, que las reuniones ordinarias de los Comités de Empresa con la Dirección se hagan conjuntas con todos los miembros de los Comités de Zaragoza y El Burgo, respetando las presidencias de ambos Comités. Tras largo debate en el que se indica cual podía ser la forma de funcionamiento, se hicieron comentarios por los miembros de CCOO, su delegado Sindical manifiesta que su interés es solo por los temas de El Burgo, que no cabremos todos en una



Sección Sindical  
SAICA  
S.A. Ind. Celulosa Aragonesa

UGT INFORMA	
Comunicado	Fecha
10/2013	12/07/2013

sala, que se prolongarían excesivamente las reuniones y por parte de un delegado de CCOO, que a él le da igual lo que pase en Zaragoza, pues a él lo han elegido los trabajadores de El Burgo, a continuación se solicita por parte de UGT que se vote esta propuesta por todos los miembros del Comité.

Después de un receso, OSTA y CCOO se niegan. Ante estos argumentos y después de comunicar que UGT planteará sus puntos a tratar en la propia reunión ordinaria, el Presidente del Comité nos indica que van a preparar sus puntos, los delegados de UGT abandonamos la reunión, todos menos A. Blasco que se queda.

**Desde la Sección Sindical de UGT mostramos nuestra preocupación por esta situación que no beneficia a LOS TRABAJADORES DE SAICA y que va en contra de algo por lo que desde UGT hemos luchado a lo largo de todos estos años, que es la UNIÓN DE TRABAJADORES de SAICA ZARAGOZA y SAICA EL BURGO, no obstante nos hallamos en disposición de seguir debatiendo y negociando con la finalidad de conseguir un FRENTE COMÚN.**

